
Auszug aus der Niederschrift 
über die 08. Sitzung der Bürgerschaft am 21.10.2021  
 
 
Zu TOP: 7.9 
Sanierung der Straße im Phillip-Julius-Weg 
Einreicher: Frau Sandra Graf, Fraktion AfD 
Vorlage: kAF 0112/2021 
 
Anfrage: 
 
Wann beabsichtigt die Hansestadt Stralsund, die Straße im Phillip-Julius- Weg zu sanieren. 
 
Herr Bogusch antwortet wie folgt: 
 
Im Phillip-Julius-Weg gibt es einen Sanierungsbedarf, vor allem auch der Gehwege. Die 
Straße ist aber bislang noch nicht in einem Ausbau- oder Sanierungsplan enthalten. Die 
Verwaltung wird prüfen, wie bzw. in welches Jahr unter Berücksichtigung aller notwendigen 
Ausbaumaßnahmen eine Einordnung erfolgen kann. 
 
Frau Graf erfragt, ob davon ausgegangen werden kann, dass die Gehwege saniert werden. 
 
Herr Bogusch erläutert, dass die Gehwegsanierung eine höhere Priorität genießt, als die 
Sanierung der gesamten Straße. Ein konkreter Realisierungsplan kann nicht genannt 
werden. 
 
Es wurde keine Aussprache beantragt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt 

Stralsund, 26.10.2021 
 
 
 
 
 
 


